
家具纸箱价格 华盛工艺 家具纸箱

产品名称 家具纸箱价格 华盛工艺 家具纸箱

公司名称 成都华盛工艺包装厂

价格 面议

规格参数

公司地址 成都市新都区石板滩镇五一村八组

联系电话  13668288005

产品详情

1、彩色原稿经过电子分色处理成单色然后出菲林片（阴图软片）；

2、背曝光：用紫外线对版材的背面进行曝光，形成印版底基；

3、主曝光：揭去版材正面的保护膜，放上阴图片、覆盖真空膜，真空抽好后，用紫外线进行主曝光，将
阴图片的内容转移到印版上；

4、洗版：在洗版机中用进行洗版，洗掉印版上未曝光的树脂，形成凹凸的印刷版； 

5、烘干；

6、去粘：紫外线光源照射；

7、后曝光：硬度调整。

以上七点就是关于成都瓦楞纸箱印刷前技术介绍了，您了解了多少呢？

相信很多有找过包装厂定做纸类包装的小伙伴都会发现，纸盒和一般的手提袋上面用同样的烫金工艺，
家具纸箱多少钱，同样的烫金纸，但是在盒子上和在手挽袋上面的效果他就是不太一样，而且不一样还
说不出到底是变好了还是变坏了，那么今天铜版纸礼品袋厂就跟大家分析一下，为什么会造成这样子的
变化吧

首先我们要先了解一下铜版纸礼品袋厂用在手提袋订做上的铜版纸和纸盒上的铜版纸区别是什么，没错
就是单铜纸和双铜纸的区别，单铜纸大家都知道是比较厚实且只有单面刷粉的纸张材料，而双铜纸则是
双面刷粉比较轻薄的纸张材料，他们两者有一个很硬核的标准就是单铜纸可以不依附于内材料直接自身
作为主干，而双铜纸不行，不管是用在做纸盒还是吊牌中，双铜纸都是起到裱纸粉饰的后加工作用 



这也就意味着两者之间的在铜版纸礼品袋厂的烫印加工过程中，承印环境其实是不一样的，但是的承印
物的问题，很多纸盒在裱纸烫印的时候是会连着内盒材料也就是纸板一起烫印的，所以在承印的过程中
，烫金纸除了充分和裱纸表面接触以外，裱纸的材质本身也会和内材料有相当程度的压缩接触，所以很
大程度上加固了烫金的效果，但是反过来看单铜纸的烫印过程，基本上都是直接上机进行烫印，而接触
的过程就只有烫金纸和单铜纸两者，家具纸箱厂家，两者之间压缩的热传导的只有单铜纸和烫金纸两者
的接触，在但通知后面没有其他承压的材料，所以我们经常会看到制作手提袋上面的烫金工艺，会有一
个明显的下凹进去的情况，看起来像是做了击凹的样子，所以这种情况比较常见的差异

现在大家应该大致了解到为什么铜版纸礼品袋厂所做的烫印工艺在纸袋定制和盒子上的差别为什么会这
么大了吧，其实用在纸袋上还会附带一层像是击凹的工艺看起来也不错，但是就没有像用在纸盒上那么
平滑了，所以到底这种差异是好是坏还得看到家怎么去理解了

误区之二：印前系统配置不合理

由于柔印的专用软件比较昂贵，非一般中小型制版公司可以承受，所以目前国内只有少数几家海外公司
消费得起，而绝大多数制版厂商则进行了因地制宜的国产化。一般而言，小规模的制版厂大多采用平台
扫描仪和数字相机作为输入设备，修正电脑采用的PC或苹果G3，再加上照排机、冲片机作为输出装备。
由于受制版规模的限制，所以许多国内厂家照搬胶印制版的配置，甚至采用打印输出加照相等滞后技术
，家具纸箱，使得国内的瓦楞纸箱柔印技术一直处于一种低水平的状态，仅仅作为手刻橡胶版的替代品
，尚未进入彩色瓦楞纸箱印刷的时代，与国外同行相比，我们落后了将近10－15年。

感光树脂柔性版在光聚合反应过程中会释放出一定数量的氧气（物理化学机理属专利范围，恕不公开）
，只有磨砂软片可以将这些氧气顺利地引导出去，家具纸箱价格，使得软片与版材仍保持等应接触，***
***地转移影像。与此相反，胶印软片表面光洁，不能将氧气顺利地导出，导致软片与版材之间的间隔变
大，引起图像变形、图文变粗、模糊等故障。有些制版操作人员采用撒爽身粉的办法，一定程度上缓解
了这些问题，但是同时也导致透光率下降，增加了底片的云雾度。

误区之四：制版机设计有缺陷

一些国内的制版机生产厂商，为了进行价格竞争，在低价位下粗制滥造，其典型的做法是照搬日光灯的
电路设计并采用低价格的国产普通紫外灯管。由于日光灯的电路采用启辉器直接启动，灯管启动后产生
的闪烁势必造成类似EXL／TDR等背曝光要求较高而背曝光时间又较短的版材背曝光不均匀，结果造成
底基材料感光不均，这样的版材通过洗版之后，将得到一个表面呈波浪状的底基。

家具纸箱价格-华盛工艺-家具纸箱由成都华盛工艺包装厂提供。成都华盛工艺包装厂（www.tz1288.com）
位于成都市新都区石板滩镇五一村八组。在市场经济的浪潮中拼博和发展，目前华盛工艺在其它中享有
良好的声誉。华盛工艺取得全网商盟认证，标志着我们的服务和管理水平达到了一个新的高度。华盛工
艺全体员工愿与各界有识之士共同发展，共创美好未来。
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